

La Plaza Mayor acoge el primer encuentro de Balonmano en la Calle

30/03/2019



La **Asociación Amigos del Balonmano de Elda** ha celebrado a lo largo de esta mañana el **primer encuentro de Balonmano en la Calle**. Esta actividad, que forma parte de un programa anual, tiene como objetivo acercar a los más pequeños a este deporte y hacer que lo disfruten junto a sus padres. Durante la mañana una pequeña pista de balonmano ocupaba el centro de la **Plaza Mayor** y decenas de menores practicaban este deporte, pues han jugado de forma alterna dos partidos cada uno, acompañados de un ambiente que ha mezclado lo familiar con lo deportivo, unido a una animación musical.

Desde las 10:30 horas, un total de **cinco actividades** como son juegos de puntería, defensa individual o

lanzamientos a portería, han hecho que pequeños eldenses de entre **8 y 12 años** participen en grupos de cinco y pasen por cada actividad a modo de **gincana**, dejando a un lado la competitividad: "Hemos planteado que no pierda ni gane ninguno, que disfruten tanto los niños como los padres", declara el presidente de la Asociación, **Julián Gil**. Además, asegura que nunca antes se ha hecho un sistema de estas características y que, tras la buena acogida de los eldenses, **prevén celebrar una segunda edición** el próximo año. La actividad ha estado respaldada por Cruz Roja y Protección Civil y han tenido a disposición de la ciudadanía una carpa para que los interesados pudieran inscribirse y asociarse de forma gratuita.

